

L'Eclaireur

A la salle des fêtes d'Auxy

Jean-Pierre Sueur à la clôture du Salon d'Art Pé

Si le 12^e Salon d'Art Pé a ouvert ses portes en présence de la députée Marlène Dubois et du conseiller général Michel Guillou, il les a refermées ce dimanche avec le sénateur Jean-Pierre Sueur. Ce dernier est un habitué des lieux et ne manque pas, chaque année, de venir féliciter l'académie d'Auxy, à l'origine du salon, et de souligner la qualité des œuvres exposées par les artistes. «Aux des tableaux accrochés dans ma salle à manger viennent de ce salon là, précisait-il, avec le sourire, au maire de la ville, Gilbert Trentous, avant de remettre le prix du Sénat à l'artiste peintre Mirabelle Payen.

Cette édition a permis à quelques centaines de visiteurs de découvrir une quinzaime d'artistes d'horizons différents. Pour Johnny Labigot, le président de l'académie d'art, c'est une grande satisfaction : «Notre travail est récompensé ! On n'oublie pas des artistes, qui nous contactent régulièrement pour faire partie de l'exposition, de notre professeur Caroline Desprez-Garnier, qui fait un magnifique travail auprès des élèves, des élus, qui nous soutiennent toujours, ou des Jardins de Beauxes, qui nous prêtent des plantes pour égayer la salle, tout le monde participe activement à la réussite de ce salon.



Fidèle au Salon d'Art Pé d'Auxy, le sénateur Jean-Pierre Sueur est venu saluer le travail des artistes et clôturer cette 12^e édition

Et je les en remercie lui, tenait une personne du public est rence une sculpture métal-
il à conclure, repartie avec une œuvre de lique de Norbert Daems.
Comme le veut la tradition, l'honneur, en l'occu-